

リファイン通信 まどか



12月
リファイン緑丘
0564-53-4472

リファイン岡崎
0564-32-3351

Panasonic
リフォームClub

■発行者
株式会社丸豊住宅
〒444-0806
岡崎市緑丘1-16-5
TEL(0564)53-4472

社長コラム★ 「リフォーム詐欺にご注意ください」

株式会社 丸豊住宅 代表取締役 山本茂樹

たびたびTVなどで報道される「リフォーム詐欺」。そのニュースを耳にするたびに「大切なお客様が被害に遭っておられないだろうか」と不安になります。皆様のお宅は大丈夫でしょうか？



最近の手口の例として、「設備の検査を無料でします」という電話を入れ、後日訪問。検査をした後「壊れている。取り替えた方がいい。」とか、「まだ取り替えなくてもいいが、今のうちに取り替えないと大変なことになる。」と大げさ(または嘘!)な言葉で不安をあおり、不当な金額で工事契約をさせてしまう、というもの。不要な工事をするために貴重な財産を奪われてはたまりません!

くれぐれも、口車に乗ってその日のうちに契約などという流れに持ち込まれないよう、気を付けてくださいね。

そこで、皆様をリフォーム詐欺からお守りする方法を考えました! これです!

同封させていただいたこのチラシを電話のそばに置いておき、怪しい電話、訪問があったら思い出してください。そして、「家の事はリファインに任せてあるから検査は不要です!」と答えていただければOKです。その後電話を切る、インターホンを切る、玄関の戸を閉める、というはっきりした行動で終了しましょう。

相手がしつこい場合は、私山本のことを甥とか従兄弟とか伯父さんとかに見立てるとうまく撃退できます。「おじさんが工務店をやっているのです。」とか……。 (笑)



「困った時は、リファインへすぐにお電話を!」0120-534-472

求む不動産情報! (中古戸建、土地)

土地や建物を売却したい、貸したい、住宅用地を買いたい等のご相談も承っております!

「 室内の温度差を防ぐリフォーム 」



リファイン岡崎 黒田



寒くなってきましたが、皆様室内の温度差、廊下や水まわりの寒さ対策をされていますか？冬は暖房をつけている部屋と廊下など温度差が生じ、「ヒートショック」を起こしやすくなります。

ヒートショックとは、急激な温度変化により、血圧の急上昇や心拍数の増加など、身体が受ける影響のこと。たとえばあたたかい部屋から廊下など寒いところに移動したときに起こります。

寝室が寒いだけで高血圧になることもあると言われています。家の中をあたたかく保ち、ヒートショックを予防しましょう。

バスルームと脱衣室をあたたかく

寒い脱衣室で衣類を脱いで、お風呂で温かい湯船に浸かって急激に体をあたためるのは、ヒートショックの原因になります。脱衣室は「脱衣所暖房衣類乾燥機」で、あらかじめあたためておくといいですね。

パナソニックのバスルーム「リフォームス」は、「床・壁・天井断熱」で浴室まるごと包んでいるから、あたためた熱を逃がしにくく、浴室内の温度を守ります。さらに、床暖房を取り入れると、入ったとき足元のひんやり感がありません。



寝室の近くにトイレを設ける

夜中にあたたかい寝室を出て、冷えた廊下を歩きトイレに行くのも体によくありません。トイレは、寝室の近くや、寝室内に建具で仕切ったところに設けるといいですね。現在の間取りを見直し、押入や廊下のスペースを有効利用すればトイレを設けることができるかも知れません。可能かどうかお調べしますので、お気軽にご相談くださいね。



床暖房は快適なあたたかさ

エアコンは温風で部屋をあたためるので、天井の方にあたたかい空気がたまりません。足元が冷えることがあるのはそのため。一方、床暖房は伝導熱と輻射熱で足元から部屋全体をあたためます。



こたつ派のかたには「掘座卓」がおすすめ

「冬はこたつ！」という人には6面ヒータータイプで足全体を暖める「掘座卓」がオススメ。座卓として使えるので、年中使うことができます。

コロナ感染防止のため、換気が必要ですが、家の中の温度差にも気を付け、あたたかくして年末年始をお過ごしください。



リファイン花だより

クリスマスリース



今年もクリスマスリースを作りました。
コニファーの葉とドライフラワーの他
フィンランドの麦わら細工「ヒンメリ」を
作って、ウインドウに飾りました。

総務 山和子

食のアレコレ

日本各地の定番「年越しそば」

大晦日に一年の締めくくりとして多くの人が食べる「年越しそば」。なぜ食べられるようになったのかは諸説ありますが、そばは他の麺類に比べ切れやすいので、「一年の災厄を断ち切る」という意味で、江戸時代中期に庶民の間に定着したと言われていています。

日本各地の定番年越しそば

- 北海道や京都の定番「にしんそば」にしんの甘露煮を乗せていただきます。
- 岩手の一口サイズ「わんこそば」
年越しでは自分の年の分だけ食べると長生きできると言われているそうです。
- 江戸の粋を感じる関東の「おかめそば」
かまぼこ・海苔・青菜・椎茸などを「おかめの顔」のように乗せて食べるそば。
- 福井の「越前(おろし)そば」
大根おろしをかけた冷たいそば。年越しには温めて食べることもあります。
- 香川ではそばの代わりに「うどん」、沖縄では「中華めん」が主流だそうです。

今年のご家庭で麺や具材をお取り寄せし、日本各地のおそばの食べ方を試してみるのも楽しいかも知れません。



スタッフ伝言板*テーマ「今年の漢字は“家”にしました」

家飲

今年は家飲みばかりでした。



工務部長 岩瀬

家生

オンラインライブ配信に対応できる環境を整えました！



リファイン緑丘
店長 平井

家漫

今年は家でよく漫画を読みました。



リファイン岡崎
店長 山本(だ)

家作

家にいることが多くプラモデルを作りました。



工事管理 山本(た)

家配

ネット配信で、テレビでライブが見れるようにしました。



リファイン緑丘 若杉

家菜

子供と一緒に家庭菜園で野菜作りを楽しみました。今はブロッコリーとイチゴを育てています。



リファイン岡崎 榊原

家励

家でYouTube動画を観て

股関節ストレッチに励みました。



工事管理 武田

家常

いつもと変わらず、

家族みんなが無事に



リファイン緑丘 森

家育

ゴーヤ・きゅうり・パプリカを

育ててみました。実がなるものは楽しいですね。



リファイン岡崎 駒井

家伸

家でYouTubeを見ながらストレッチをしています。



総務 大林

家趣

出かけられないので趣味を自宅にしながら配信で楽しんでいます。



リファイン緑丘 伊東

家楽

家で配信ライブを楽しみました。



リファイン岡崎
早川

12月の伝言板テーマは毎年恒例の「今年の漢字」ですが、コロナ関連の暗いイメージの漢字が並ぶのも良くないと思って、編集部の独断で「おうち時間」の「家」を今年の漢字に決めて、そのコメントを掲載しました。ご了承ください。

家庭

家ですぐにBBQや燻製ができる様にデッキを工夫しました。

リファイン緑丘
鈴木(あ)



実家

実家の自室の整理をしました。



リファイン岡崎
黒田

施工事例はInstagramでフォローをお願いします。



←左のコードをスマホカメラで読み取ると弊社のページが開きます。HPで紹介させていただいた施工事例を掲載しています。新しい事例も更新中!

家観

配信サービスで映画・ドラマをたくさん観ました。



リファイン緑丘
山本(り)

家読

家にいることが多く、本をよく読むようになりました。



リファイン緑丘
鈴木(か)